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ＶＯＬ．34 
 

こまめに 

水分補給を！！ 

  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 

◆総額約１０億円の補正予算案を審議～7 月臨時議会報告～ 

７月臨時議会では、主に、国が地域
（ ※ ）

活性化・経済危機対策臨時交付金：１兆円（都道府県４０００億円、

市町村６０００億円）の交付を決定したことに伴い、豊中市にも約６億８５００万円が交付される見込みと

なり、そのお金がどういった事業に活用されるのかを審議しました。 

 

・DV 被害者等への臨時生活支援金（２００万円）・・・配偶者等の DV が原因で、定額給付金・子育て応援 

                                特別手当を受け取ることができない方へ相当額を支給 
 

・小中学校への太陽光パネルの設置（４２００万円）・・・小学校４校、中学校２校に太陽光パネルを設置 
 

・市立保育所門扉オートロック装置の設置（９９２万３千円）・・・市内の１８か所の市立保育所の門扉に  

                                       オートロック装置を設置 
 

・新型インフルエンザ・災害対策備蓄物整備（１２４６万２千円）・・・マスク・消毒液・緊急用トイレなどの購入 
 

・消防施設整備費（２億３３４０万円）・・・消防ポンプ車、調査車、はしご付き消防車などを購入 
 

・教育費（２億４５１４万５千円）・・・小中学校の校内 LAN・校務用パソコンの整備、 

                      小中学校（小学５，６年生の各教室、中学校各２台、夜間中学に１台）・ 

                      公立幼稚園（７園）・公民館（４館）にデジタルテレビを購入 
 

・土木費（１億７４００万円）・・・道路照明施設の整備、道路舗装、水路敷歩道化整備など 
 

・社会福祉費（５８８５万円）・・・老人ホーム・老人デイサービスセンターなどの空調機補修工事・ 

                          浴室給湯器更新工事・消防設備補修工事など 

豊中市の地域活性化・ 

経済対策危機事業案の概要 

 今すぐ、全て行うべき

事業なのか～！？ 

（※）地球温暖化対策、少子高

齢化対策、安全・安心の実現、

その他 将来に向けたきめ細や

かな事業を積極的に実施できる

ように、国から交付されるお金 

 国からの交付金って言っても 

私たちの税金でしょ・・・。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
                              
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

◆本当に必要な事業とは！？～文教常任委員会で質問～ 

【神原の意見】 
幼稚園や公民館にデジタルテレビを今すぐ導入する必要があるでしょうか。今あるアナログテレビはまだ 

使えるのに、デジタルテレビの導入で、廃棄処分されるかもしれません。幼稚園にはデジタルテレビよりも、

こども達などの安全・安心の確保のため、門扉オートロック装置が優先ではないでしょうか。提案された  

事業は、本当に全て今すぐに行うべきものなのか、最優先すべき事業なのか、とても疑問が残りました。 

①幼稚園・公民館にデジタルテレビは必要！？ 

導入の目的は？幼稚園に必要なら、保育所にも必要じゃないの？ 

公民館で、デジタルテレビはどういった活用をするの？ 

②まだ使えるアナログテレビを廃棄！？ 

デジタルテレビではなく、デジタルチューナーを購入すれば良いのでは？ 

デジタルテレビを導入したら、今あるアナログテレビはどうするの？ 

③どうして保育所だけ！？門扉オートロック装置の設置 

設置の目的は？公立幼稚園にも門扉オートロック装置が必要では？ 

①幼稚園では、デジタルテレビの導入により、大画面の特色を活かすとともに

周辺機器との接続で、これまで以上に効果的な教育活動が出来る。 

 

保育所では、ビデオ視聴による職員の研修など、ディスプレーとしてテレビを 

活用しているため、現在のアナログテレビで問題ない。 
 

公民館では、講座室・集会室・視聴覚室などで、デジタルテレビで高画質・  

高音質・大画面による映像を提供し、市民の学習の深まりにつながる。 
 

②デジタルテレビの導入で、パソコンなどの機器との有効利用が考えられる。 

アナログテレビは有効活用しながら、廃棄を含む契約で対応する。 
 

③保育所では、設置により施錠忘れの防止、施設侵入に対する抑止効果、 

利便性の向上など、セキュリティ性を高められる。 
 

幼稚園では、来園者があるたびに職員による施錠・開錠で対応し、万全を期し

ているので設置の必要なし。 

 同じ年齢層のこども達を預かる施設（保育所・幼稚園）で、  

こども達、保護者、職員などの安全・安心の確保の考え方が 

全く異なる事に疑問を感じます！！ 

という訳で、補正予算案の修正案を提出！！  私達の税金、１円 

たりとも無駄にして

ほしくない！！  今後も積極的に行動を

起こしていきます！！ 


